



ST. MATTHÄUS aktuell

31. Mai 2024 – Nr. 102

Liebe Leserinnen und Leser,

wer dabei war, hat gestaunt. Wir alle sind sehr berührt von der großen Resonanz, die dieses langersehnte Fest gefunden hat. An dieser Stelle herzlichen Dank allen Großen und Kleinen aus der Gemeinde, der Nachbarschaft und weit darüber hinaus, die gekommen sind und mit uns gefeiert haben!

Viel ausführlicher werden wir im nächsten Pfarrbrief darüber berichten, den wir in der nächsten Zeit zusammenstellen.

Auf unserer Homepage finden Sie mit diesem QR-Code einen Ordner „Einweihung Matthäus-Haus“, den wir nach und nach mit Bildern, Reaktionen, Wissenswertem über das neue Haus und das Fest füllen wollen.



Wir freuen uns jetzt auf die Umsetzung vieler Ideen und Wünsche – viele haben Sie bereits geäußert, um das neue Haus mit Leben zu füllen für unsere Gemeinde und den Stadtteil. Wir nehmen weitere Anregungen gerne entgegen.

Herzliche Grüße
Doris Lausch (PGR)

Es war ein großes Fest: die Einweihung unseres Matthäus-Hauses



Lisa Nolting (KV),
Martin Ruster,
Prof. Peter Böhm und
Peter Windeln (KV) durch-
schneiden das Band.



Ulrike Sassin und Virginia
finden die richtigen Worte



Martha Sosnik ist unsere neue Pfarramtssekretärin, sie ist Nachfolgerin von Elisabeth Wachter. Sie stellt sich uns kurz vor:



Ich bin 1985 in Oppeln/Polen geboren, 1988 nach Düsseldorf gekommen, groß geworden in Hassels. Nach meinem Fachabitur 2003 habe ich eine Ausbildung zur Groß- und Außenhandelskauffrau bei der Metro gemacht und 10 Jahre im Foodeinkauf gearbeitet, im Jahr 2013 habe ich dann eine Umschulung zur Personalkauffrau gemacht und 2015 bei Penny in der Personalentwicklung angefangen. Ich war für die Betreuung unserer 350 Azubis in der Region Köln/Essen verantwortlich.

2017 kam meine Tochter Leonie zur Welt, nach der Elternzeit habe ich meinen Job in Teilzeit wieder aufgenommen, 2022 kam meine zweite Tochter Tessa auf die Welt.

Weil es einfach nicht mehr passte, täglich 70 Kilometer nach Köln zu fahren, suchte ich mir einen Job in der Nähe und bin bei jetzt bei euch im Pfarramt.

Ich lebe mit meinen Töchtern zusammen in Hassels in direkter Nachbarschaft und engem Kontakt zu meiner Familie.

Meine Hobbys sind Mountainbiken, schwimmen, lesen, reisen und vor allem essen. Ich bin gerne mit meinen Töchtern in der Natur unterwegs und kann Kraft sammeln im Gebet. Ich gehe gerne nach Benrath in die St. Cäcilia-Kirche und bete in Ruhe, die schwarze Mutter Gottes strahlt eine enorme Kraft aus.

Wir wünschen ihr, dass sie sich schnell einlebt und gerne bei uns arbeitet.

Herzlich willkommen, Martha Sosnik



Präventionsschulung (Nachschulung) für Ehrenamtliche

Anne Kricheldorf, Gemeindefereferentin in Benrath/ Urdenbach bietet in Benrath am 19. Juni in der Zeit von 17:30 bis 21 Uhr eine **Vertiefungsschulung im Rahmen der Präventionsordnung** an. Thematisch wird sie die Schwerpunkte auf „Nähe und Distanz“ sowie „Kommunikation“ legen.

Teilnehmen können alle Ehren- und Hauptamtlichen, die bereits an einer Präventionsschulung (Basis oder Basis+) teilgenommen haben und „nachgeschult“ werden müssen. Interessenten mögen sich bitte im Pastoralbüro in Benrath direkt anmelden.

Eine **Basis+-Schulung** findet am 7. September in der Zeit von ca. 9:30 bis 17 Uhr statt (genaue Zeit wird noch festgelegt). Dies ist eine Erstschulung für alle, die näher Kontakt mit Kindern und Jugendlichen haben.

Herzliche Einladung zum Pfarrfest der Kirchengemeinde Herz Jesu Urdenbach am Sonntag, 9. Juni 2024

10:00 Uhr
Heilige Messe

Grillstand,
Getränkewagen,
Kaffee & Kuchen
und vieles mehr

Ab 11:00 Uhr
Unterhaltung
für Groß & Klein

Spiele,
Hüpfburg und
Büchermarkt

Ab 14:00 Uhr
Spaß mit
Clown LIAR



ST. MATTHÄUS aktuell

wird herausgegeben von:

Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus**
René-Schickele-Str. 4
40595 Düsseldorf-Garath/Hellerhof

Tel. 0211 70 17 77

info@st-matthaeus-duesseldorf.org
www.st-matthaeus-duesseldorf.de



Das **Pastoralbüro** ist erreichbar:
Mo + Di – Do + Fr 9:00 – 12:00
Mi 16:00 – 18:30
im **Matthäus-Haus**

Wir feiern **Sonntagsgottesdienste**

Sa 18:00 in St. Norbert

So 9:30 in St. Theresia

So 11:00 in St. Matthäus

Die nächste Messe pur
im Matthäus-Haus
Sonntag, 16.6. um 19 Uhr

WIR SUCHEN EUCH

Ihr seid gerade fertig mit der Schule und wisst noch nicht so genau, in welche Richtung ihr gehen möchtet oder wartet noch immer auf einen Uni-Platz? Dann haben wir genau das richtige für euch!

Wir, die Kitas St. Matthäus, St. Norbert und St. Theresia suchen FSJ-ler.

Die Kitas sind katholische Einrichtungen in Garath bzw. Hellerhof. Wir betreuen zurzeit Kinder vom 1. bis zum 6. Lebensjahr.

Haben wir dein Interesse geweckt?

Dann melde dich bei uns unter:

Kita St. Matthäus

Telefon: 0211-7000451

E-Mail: kita-matthaeus@st-matthaeus-duesseldorf.de

Kita St. Norbert

Telefon: 0211-703577

E-Mail: kita-norbert@st-matthaeus-duesseldorf.de

Kita St. Theresia

Telefon: 0211-706806

E-Mail: kita-theresia@st-matthaeus-duesseldorf.de



FREIWILLIGES SOZIALES JAHR

IN EINER KITA

